



大人も子どもも笑顔で墨を塗り合いました

顔に墨塗り無病息災を祈願

カラスの小正月

1月14日、東和町北成島の三熊野神社で「カラスの小正月」が行われました。

同神社の御神紋「二羽のカラス」に由来し、かつて町内で行われていた魔よけ行事を約30年前に復活させた同催し。参加した親子連れなどは、和気あいあいと互いの顔に墨を塗り付け1年の健康を祈願していました。

参加した東和小6年の川村真鈴さんと藤本瑠帆さんは「4月から中学生。部活動や勉強を頑張りたい」とここのしの抱負を話していました。

竹刀に気合い込め成果披露

第15回イーハトーヴ花巻剣道大会

1月8日、花巻市総合体育館で「第15回イーハトーヴ花巻剣道大会」が行われました。

市剣道協会主催で行われた同大会は、技術の向上と心身の錬磨を目的に毎年開催。選手を代表して下新井田夢望さん(花巻中2年)が「雨にも負けず風にも負けず練習してきた成果を発揮し、正々堂々と戦う」と宣誓した後、集結した371チーム、1855人の小・中学生が熱戦を繰り広げました。

会場に詰め掛けた観客は、一進一退の素早い攻防を食い入るように見守っていました。



真剣勝負を繰り広げる剣士たち。竹刀の音が会場に響きました



市民が見守る中、上町商店街を分列行進する消防団員

防災への決意新たに

花巻市消防出初式

1月7日、「花巻市消防出初式」が文化会館駐車場で行われました。

同出初式に先立ち行われた団行事で小原勇孝消防団長は「火災を防ぐため、啓発活動で先手を打つことが重要。消防技術の向上にも努めてほしい」と訓示。集結した消防団員1133人の防災意識の高揚を図りました。

式典に続き行われた分列行進では、消防団員が消防車両117台と共に出動。ラッパ隊の演奏に合わせて勇ましく行進し、地域を守る決意を新たにしていました。



【左】式終了後に行われた記念撮影【右上】友人とパチリ【右中】旧友との再会に笑顔があふれました【右下】記念行事実行委員会は、新成人と来年度に成人を迎える皆さんで構成。記念行事の企画や進行を担いました



花巻市成人式 踏み出せ 輝く未来へ

花巻市成人式が1月6日、文化会館で行われ、晴れ着やはかま、スーツを身に着けた新成人が門出を祝いました。

ことしの対象者947人のうち779人(男性365人、女性414人)が出席。「久しぶり」「卒業以来だね」と旧友との再会を喜びながら、スマートフォンやカメラで写真を撮り合っていました。

式典では国歌斉唱、市民憲章唱和などに続き、新成人を代表して記念行事実行委員の2人が成人の決意を表明。委員長熊谷祐助さん(矢沢中出身)は「日々感謝の気持ちを持って生活すること、夢をたくさん持つことの二つを目標に精進する」、副委員長の森山香純さん(石鳥谷中出身)は「一人の大人としての責任を持ち、社会に貢献していく」とそれぞれ述べました。

式典後には、実行委員会が昨年9月から準備を進めていた記念行事を開催。中学時代の「あるあるネタ」を再現したドラマの上映のほか、成人として夢や抱負の発表などが行われ、会場からは歓声が上がっていました。

ハタチの抱負

自分らしく 社会の一員 として	大人の女性 に近づく	周りに感謝 を伝える	やりたいこと を全部や る	花巻イチの 電気工事を 目指す
横澤 瑠維さん (花巻北中出身)	森山 香純さん (石鳥谷中出身)	熊谷 祐助さん (矢沢中出身)	菅原 れみさん (花巻中出身)	千葉 大さん (湯本中出身)